

Rückkehr in die Normalität!

Am 23. September fand in der Jugendherberge Bonn die Mitgliederversammlung des DJH-Landesverbandes Rheinland e.V. statt, die zum wiederholten Mal hybrid durchgeführt wurde. Der Vorstandsvorsitzende Ludwig B. Lühl hieß dazu die kurz zuvor wiedergewählten sowie die 18 neu in ihr Amt gewählten Delegierten herzlich willkommen. Per Video zugeschaltet war Prof. Dr. Uwe Böhm, der als Vizepräsident des DJH-Hauptverbandes ein Grußwort an die Teilnehmenden richtete. In seinem Bericht gab Ludwig B. Lühl einen ausführlichen Einblick in das zurückliegende Geschäftsjahr 2022. Ein Jahr, in dem das Leben in die Jugendherbergen zurückkehrte – und das selbst im Vergleich zum Rekordjahr 2019 ein großartiger Erfolg war. Ganz ausdrücklich bedankte sich Ludwig B. Lühl für die Wertschätzung und Treue der mehr als 300.000 DJH-Mitglieder im Rheinland. Einer ersten Analyse zufolge waren die leichten Rückgänge der Mitgliederzahlen während der Corona-Jahre weitgehend auf normale Fluktuation und fehlende Neueintritte zurückzuführen. Mittlerweile übersteigen die Neuaufnahmen die Zahl der Abgänge wieder deutlich.

Auf dem Weg nach vorn

Vorstand und Geschäftsführung zeigten sich erleichtert darüber, bekannt geben zu können, dass sich seit dem 1. Januar 2023 die Jugendherbergen im Rheinland wieder im uneingeschränkten Regelbetrieb befinden. Ausnahmen bilden lediglich die Jugendherberge Wuppertal und die Jugendherberge Pathpoint Cologne, die zur Unterstützung von geflüchteten Menschen ihre bestehenden Kooperationen mit den Städten Wuppertal und Köln fortsetzen. Im Rahmen dieser Entwicklung konnte der DJH-Landesverband Rheinland e.V. auch sämtliche Projekte, die während der Pandemie zurückgestellt wurden, sukzessive umsetzen. Dazu zählen verschiedene IT-Projekte sowie der interne Strategieprozess, an dem alle Verbandsebenen beteiligt sind.

Auszeichnung für ehrenamtlichen Einsatz

Jede Mitgliederversammlung bietet dem Vorstand immer auch die Gelegenheit, Mitglieder zu ehren, die sich zum Teil seit Jahren ehrenamtlich für die Ziele des DJH- Landesverbands Rheinland e.V. einsetzen: 2023 erhielt Michael Drasdo, seit zehn Jahren ehrenamtlicher Rechnungsprüfer, die bronzene Ehrennadel als Auszeichnung für seine Verdienste.

Der Vorsitzende Ludwig B. Lühl begrüßt alle Delegierten der Mitgliederversammlung sowie den über Video zugeschalteten Vizepräsidenten des DJH-Hauptverbandes, Herrn Prof. Dr Böhm.



Oliver Mirring Geschäftsführer des DJH-Landesverbandes Rheinland, präsentiert den Delegierten seinen Bericht des laufenden Geschäftsjahres.



Ludwig B. Lühl ehrt das langjährige und verdienstvolle Mitglied der ehrenamtlichen Prüfungskommission Herrn Michael Drasdo mit der bronzenen Ehrennadel des Landesverbandes.



Zurück zur Kategorie